

## COMUNICADO

Amigos (as) por el cariño que les tengo y en retribución a la confianza que ustedes depositaron en mi, haciendo de mi su congresista, me parece importante aclarar la versión periodística emitida por el programa “La Noche es Mía” del día viernes 16 de marzo donde se insinuó que yo he actuado de manera indiferente con la niña Valeska.

Primer Punto: Yo jamás me comprometí en una ayuda puntual con la señora Maggy, madre de Valeska, sólo le expresé mi buena voluntad de ayudarla a medida de mis posibilidades.

Segundo Punto: Se insinuó en ese programa y lo dio a entender la señora Maggy que yo había utilizado el caso de Valeska a cambio de votos, algo que rechazo tajantemente, siendo una persona bien formada moral y éticamente, siendo además una persona con discapacidad jamás utilizaría la discapacidad de alguien para ganar un voto, prueba de lo que estoy diciendo es que jamás me escucharon durante la campaña hablar públicamente del caso de Valeskita y utilizar la imagen de la niña en alguna actividad proselitista.

Quiero dejar sentado que yo al igual que todos los que conocen el caso de Valeska estoy sensibilizado y quisiera que Valeskita recupere la visión. Nosotros nos contactamos con la aerolínea LAN Perú y dos días antes que se emita este mal intencionado reportaje estábamos en coordinaciones con la señora Maggy (Mamá de Valeska) para que nos hiciera llegar los últimos documentos que nos había solicitado la aerolínea.

Señores, seguimos a la espera de los documentos, lo más lamentable es que mientras la señora Maggy sale a la prensa a intentar manchar nuestra imagen, el tiempo pasa para que Valeskita haga ese viaje.